

« gnée et correcte du livre de M. de Maillet.
 « Comme il est écrit par lettres, chaque lettre
 « fera un numéro, et le tout formera deux vo-
 « lumes in 8vo. beau papier, beau caractère. »

M. de Chateauneuf annonce ensuite qu'il joindra à l'ouvrage une carte de l'Égypte et différentes gravures analogues au sujet. « M'est-
 « il permis de dire, » ajoute-t-il en finissant,
 « qu'ayant passé 18 ans de ma vie en Turquie,
 « l'expérience me fera peut-être éviter quel-
 « ques-unes des erreurs ordinaires à ceux qui
 « parlent d'un pays qu'ils ne connoissent que
 « par relation. »

Il est évident que, si le titre de journal a été donné à cet ouvrage, c'est uniquement parce que sa division permet d'en faire paroître successivement les différentes parties, et de satisfaire ainsi l'empressement actuel du public pour toutes les relations qui peuvent lui faire connoître l'Égypte. Celle de M. de Maillet étant appréciée depuis très-long-tems, nous n'entreprendrons pas d'en donner un extrait. Nous nous bornerons à dire que les deux numéros du *journal du Nil* qui ont déjà paru, répondent parfaitement à l'idée que M. de Chateauneuf en a donné dans son *prospectus*. Le premier traite de l'Égypte en général, de son étendue, de ses bornes, de son climat et de son état ancien et moderne, soit pour le nombre de ses villes, soit